

Asesinado el Rector de la U. Alfaro Castillo

El rector de la Universidad Nacional, Dr. Carlos Alfaro Castillo, su motorista Francisco Humberto Ramirez Benitez y un acompañante, identificado como Jorge Antonio Argueta, murieron ayer, al ser abatidos a balazos cuando se conducían a bordo del auto N-3072, en Autopista Norte, frente a la Facultad de Odontología, a las 7 y 30 de la mañana.

Fue perpetrado el asesinato, por miembros de la agrupación clandestina autonominada "Fuerzas Populares de Liberación Farabundo Martí (FPL), que en el lugar de los hechos dejó hojas volantes contentivas al crimen.

Informaron autoridades policíacas, que el rector Alfaro Castillo se dirigía a la Universidad Nacional, al desempeño de sus acostumbradas labores, y que según declararon testigos, normalmente todos los días pasaba por la 25ª Avenida Norte, viraba a la derecha y cogía la Autopista Norte, luego cruzaba a la izquierda y penetraba a la Universidad por la parte Sur, en algunas ocasiones y por las demás entradas en otras.

Tres vehículos

Altos jefes militares que se apesoraron
Pasa a la página 30

Romero condena el asesinato en Rector

Es imposible esperar respuestas positivas por parte de grupos integrados por criminales sin escrúpulos, que mientras claman cínicamente por el respeto a los derechos humanos, no tienen menor reparo en matar a sangre fría, expresó ayer el presidente de la república. El general Romero que se hallaba en gira de trabajo fuera de la capital, fue informado del asesinato, y regresó a sus funciones en Casa Presidencial. En horas de la tarde remitió la Secretaría de Información, el comunicado, en el que expresa su posición y la de su gobierno, ante el hecho apuntado.

Dice así: "El asesinato del señor rector de la Universidad de El Salvador, Dr. Carlos Alfaro Castillo, y de los empleados Francisco Humberto Ramirez, Jorge Antonio López Argueta que le acompañaban en los momentos de dirigirse a sus labores en las instalaciones universitarias, ha indignado a la conciencia de la ciudadanía salvadoreña y constituye un motivo más para unirnos en la causa común contra la violencia y contra sus instigadores.

"Ante la trágica muerte del señor rector de nuestro máximo
Pasa a la página 51

Amplían instalaciones del Museo Arqueológico Tazumal

Ampliación de las instalaciones del Museo Arqueológico de las ruinas de El Tazumal, de Chalchuapa, llevó a cabo a un costo aproximado de 14 mil colones, la Dirección de Museos. Dicha ampliación se realizó, informan, debido a las nuevas investigaciones hechas en la zona arqueológica de Chalchuapa y al incremento de visitantes al museo y al mismo sitio donde están las ruinas precolumbinas.

Los trabajos comprenden: habilitación para nuevas salas de exhibición, traslado del material arqueológico para la bodega de las ruinas de Cihuatán, selección y restauración de nuevas piezas, elaboración de vitrinas para la nueva sala, preparación de material ilustrativo, mejoramiento y embellecimiento físico, montaje, y otras mejoras. El diseño de la ampliación fue realizado conjuntamente por la Dirección de Museos y voluntarios del Cuerpo de Paz, en un tiempo aproximado de 7 meses. Dijeron que anteriormente el
Pasa a la página 51

Grupo artístico de La Palma hará exposición el 20

Variedad de pinturas, música y artesanías presentará el próximo 20 del corriente mes en el edificio de ASESUIZA, el movimiento artístico "La Semilla de Dios".

El iniciador del movimiento, Fernando Llort, explicó que todo comenzó en La Palma. Chalatenango, como una inquietud personal. Dijo que del grupo de jóvenes capitalinos que se asentaron en La Palma sólo quedan unos 3 miembros y el resto está formado por muchachos de ese atractivo lugar del norte del país.
Pasa a la página 68



RAMÍREZ B. Francisco Humberto Ramirez Benitez, murió ayer ametrallado. Era empleado de la Universidad, acompañante del Rector.



PERFORACIONES. Treinta y dos perforaciones de bala, de diferentes calibres, tenía el vehículo en el cual se conducía el rector doctor Carlos Alfaro Castillo. Se aprecian seis orificios de proyectiles al lado donde viajaba el rector.

Divulgan tabla de salarios mínimos aprobados en 1975

La tabla de salarios mínimos aprobada en 1975, por jornada ordinaria de trabajo diario, dio a conocer ayer el Ministerio de Trabajo y Previsión Social. La divulgación se hizo para que tanto el sector patronal como el laboral la conozcan ampliamente y no se alegue ignorancia ninguna. La tabla de salarios fijada por el Decreto Legislativo N° 88, del 11 de diciembre de 1975, especifica para la industria y servicios, que todos en los municipios de San Salvador, Mejicanos, Ayutuxtepeque y otros centros de trabajos si-
Pasa a la página 68

FPL da a conocer comunicado sobre asesinato del Rector

La agrupación clandestina de extrema izquierda, autodenominada "Fuerzas Populares de Liberación Farabundo Martí" (FPL), dio a conocer ayer un comunicado que fue localizado en el lugar donde fueron asesinados el Dr. Carlos Alfaro Castillo, su motorista Francisco Humberto Ramirez Benitez y Jorge Antonio Argueta López. El crimen fue perpetrado a
Pasa a la página 68

Delicada situación por el problema de los fumigadores

Como situación preocupante para el país considera el Ministerio de Economía, el problema en que se encuentra la Cooperativa Algodonera con los pilotos fumigadores. Así lo expuso ayer el subsecretario de Economía, licenciado Carlos Hipólito Murillo y recalcó que en la situación conflictiva en que ambos sectores se encuentran, ninguna de las partes se detiene en pensar que antes de todo lo más importante son los intereses del país.

Aludió el funcionario que el algodón es el segundo producto que mayores divisas le reporta al país, y que es una fuente de empleo más rica que el café, que es el primer producto de importancia económica.

Agregó que si dichas partes no logran conciliar sus intereses, Economía tendrá que dar un fallo no inclinándose en favor de ninguna de las partes, sino en defensa de los intereses nacionales.

El licenciado Murillo señaló que
Pasa a la página 68



INVESTIGA ASESINATO. El Juez Cuarto de lo Penal, doctor Héctor Antonio Hernández Turcios (centro), junto con el doctor Pedro Antonio Angel, jefe del Laboratorio Técnico Policial (derecha), in-

vestigación sobre la forma en que atacaron a balazos al rector de la Universidad, doctor Carlos Alfaro Castillo. En el atentado también perdieron la vida el motorista y un acompañante.

INDICE

	Página
Información nacional	4-5
Información internacional	6-7
Sociales	8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24
Mensaje a la conciencia	48
Platillos Voladores	45
Deportes	36, 38, 39, 40, 41, 42
Cómicos	1, 2, 50, 52, 71
Clasificados	54, 55, 56, 57, 58, 59, 60
Horóscopo Personal	31
Cine, espectáculos y TV	61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69
Indicador	69